

### Editorial

- H.R. Henche  
**Elektro- und Laserbehandlung** 109  
Electro- and laser therapy

### Leitthema

- H. Wienecke · P. Lobenhoffer  
**Grundlagen radiochirurgischer Systeme und ihre Anwendungen in der Arthroskopie** 110  
Basic principles of radiosurgical systems and their applications in arthroscopy
- T. Kinatader · M. Schiller · F. Hoffmann  
**Der Einsatz von Hochfrequenzgeräten in der arthroskopischen Schulterchirurgie** 122  
The use of high-frequency devices in arthroscopic shoulder surgery
- C. Lörke · P. Kentsch · E. Feldmann · W. Siebert  
**Arthroskopische Schulterstabilisierung unter besonderer Berücksichtigung des Laser assisted capsular shift** 126  
Arthroscopic stabilization of shoulders with references to laser assisted capsular shift
- Y. v. Harder · M. A. Scherer  
**Hautverbrennungen bei Einsatz von Elektrochirurgiegeräten. Haftungsrechtliche und medizinische Aspekte** 131  
Skin burns under application of electro-surgical devices: aspects of liability and medicine

### Originalien

- R. Siebold · J.-U. Buelow · A. Ellermann  
**Einflussfaktoren auf das Ergebnis nach vorderer Kreuzbandplastik mit vierfachem Kniebeugesehnentransplantat** 137  
ACL reconstruction with quadruple hamstring graft: influence of the pre-op grade of instability and operation timing
- A. Hennerbichler · K.P. Benedetto  
**Das Ergebnis der arthroskopischen Arthrolyse nach Bewegungseinschränkung im Anschluss an vordere Kreuzbandrekonstruktion** 143  
Results of revision arthroscopy due to limitation of motion following anterior cruciate ligament reconstruction
- M.H. Baums · H.-M. Klinger · S. Otte  
**Massive Flüssigkeitsinkorporation nach Arthroskopie des Kniegelenks. Metaanalyse und Fallbericht** 149  
Massive incorporation of irrigation fluid after arthroscopy of the knee joint – case report and metaanalysis
- K. Eisenbeis · S. Ernst · J. Mockwitz  
**Aneurysma spurium nach Kniegelenkarthroskopie – eine seltene Komplikation** 153  
False aneurysm after arthroscopic knee surgery – a rare complication

### Verschiedenes

- Abstracta arthroscopica · Abstracta arthroscopica** 156
- AGA-Mitteilungen · News from the AGA** 158
- Fachnachrichten · News** 136, 142
- Buchbesprechung · Book review** 155
- Termine · Forthcoming meetings** 170